



RECHACEMOS EL GENOCIDIO DE EUA-ISRAEL! FIN A LA OCUPACIÓN AHORA!

Apoyemos todos la Resistencia en Palestina!

Voz de la Revolución hace un llamado a todos a salir a apoyar la resistencia del pueblo palestino contra la agresión de EUA- Israel. Infórmate, desarrolla diálogos con los amigos y compañeros trabajadores y participa en la movilización del 10 de junio en D.C. Participemos junto con los pueblos del mundo demandando *¡Alto al Genocidio! ¡No a la ocupación de EUA-Israel! ¡A defender a Palestina!*

Con completa impunidad EUA e Israel insisten en imponer castigos colectivos, arrestos en masa y detenciones, asesinatos efectuados abiertamente para volver la Franja de Gaza en Palestina en una prisión virtual – todo en nombre de la “seguridad” y la “democracia”. EUA ha dado el visto bueno a Israel para efectuar arrestos en masa de funcionarios palestinos electos, incluyendo ministros del gobierno, legisladores y alcaldes, simplemente por el hecho de pertenecer a Hamas. Más de 33 oficiales fueron arrestados en un día y más de 40 funcionarios electos han sido detenidos hasta ahora.

Imagínate si un poder extranjero hiciera redadas en Washington D.C. y arrestara a representantes del Congreso. ¿Alguien pudiera considerar que esto es democrático? Pero esto es exactamente lo que EUA e Israel dicen, dándose la impunidad no sólo para arrestar funcionarios electos en otro país, y aún asesinandolos, bombardeando sus casas y comunidades. Tan sólo la semana pasada, los ataques aéreos israelitas financiados y apoyados

Fin a la Ocupación Ahora • 6

EL ATAQUE DEL GOBIERNO AL EXTERIOR Y EN EL PAÍS DEMANDA

Construyamos Juntos un Gobierno Anti-guerra

Aumenta el coraje por todo el país. El congreso ha aprobado otros 100 billones de dólares para financiar la guerra de Irak, sin ninguna restricción o límite para que empiece la retirada. El presidente de la guerra George W. Bush, luego de vetar la última iniciativa de ley, dice que va a firmar esta nueva iniciativa. Que no solo es proguerra, sino que ataca abiertamente a la soberanía de Irak al imponer sobre el gobierno de Irak metas a cumplir. Los intentos legales de hacer válida la interferencia en los asuntos internos de Irak, incluyendo la decisión de leyes

para Irak, como la que se aprobó sobre el petróleo. Mas financiamiento y mas “leyes” no pueden hacer legal o justa una guerra ilegal.

Al mismo tiempo el Senado esta debatiendo una iniciativa de ley sobre inmigración que significa un ataque brutal contra los inmigrantes, sus familias y todos los trabajadores. Está diseñada para implementar un estado policiaco que establezca un sistema de servidumbre por contrato y muerte civil contra cualquiera que el gobierno decida, no tiene

Un Gobierno Anti-guerra • 2

INICIATIVA DE LEY S.1348 DEL SENADO PARA LA INMIGRACIÓN.

Usando la inmigración para criminalizar a los trabajadores y justificar servidumbre por contrato

Actualmente el senado esta debatiendo y votando la iniciativa de ley S.1348, titulado “Acta de Reforma de Inmigración 2007.” La iniciativa, como su contraparte en la camara baja, el acta “STRIVE” sirve para criminalizar a los inmigrantes y a los trabajadores, a legalizar la servidumbre por contrato en amplia escala y establecer

el precedente de que el Procurador General tiene la autoridad de denegar a su arbitrio la ciudadanía, incluyendo el uso de evidencia secreta. De alguna forma la iniciativa del Senado va más allá usando las leyes de inmigración como medio para eliminar la distinción entre la ley

Usando la inmigración para criminalizar • 3

LA PROPUESTA DE INMIGRACIÓN SIGNIFICA

Una Sociedad Segregada, Militarizada y Deshumanizada

Unión de Trabajadores Inmigrantes/Immigrant Workers Union

La nueva propuesta de inmigración puede llevar a la peor ofensiva del siglo contra los derechos humanos. La Unión de Trabajadores Inmigrantes (Madison, Wisconsin) se opone al reciente acuerdo del Congreso y avisa que abre el camino

para la peor ofensiva contra los derechos humanos en este siglo.

El “acuerdo” negociado por los Senadores Ted Kennedy (D-MA) y Saxby Chambliss (R-GA), con el apoyo del

Una Sociedad Deshumanizada • 5

“merecimientos” para participar en la sociedad civil.

En tercer lugar, en momentos en que se celebra la día de Liberación Africano el 25 de mayo en los Estados Unidos y en todo el mundo, los EUA establece un centro de comando militar para intervenir contra África, al mismo tiempo que el nivel de los encarcelamientos masivos de afro americanos son casi genocidas. La brutalidad y perversidad del racismo promovido por el estado contra los afro americanos y las comunidades de inmigrantes se intensifica diariamente. Esto se puede ver en las redadas de la Agencia de Aduanas y Migración (ICE por sus siglas en inglés), la brutalidad policíaca en las comunidades y la represión de la policía contra los manifestantes del Primero de Mayo en Los Ángeles.

El Presidente y el Congreso están sin duda algún a favor de la Guerra – Guerra contra Irak, contra los inmigrantes, contra los afroamericanos. A pesar de que la gente se manifiesta clara y repetidamente en contra de la guerra usando muchos medios – llamadas telefónicas, cartas, reuniones, conferencias, vigiliás, manifestaciones locales y nacionales, elecciones y otras, el Congreso y el Presidente siguen una agenda proguerra para construir el imperio de EUA al que ellos sirven.

Así como los dirigentes de EUA insisten en su agenda proguerra a pesar del rechazo de la gente, también implementan medidas fascistas para la gobernabilidad en casa. En momentos en que el pueblo demanda que se modernice la democracia y se ajuste a su aspiración a gobernar y decidir, los dirigentes de EUA excluyen cada vez más gente del derecho a votar y de la sociedad civil como tal. El debate en el senado sobre inmigración lleva esta intención.

La iniciativa de ley exige a los trabajadores el cumplimiento de requisitos de identificación que pide el gobierno. Una identificación biométrica será necesaria en el lugar de trabajo y el centro de datos producido por esas credenciales de identificación serán controladas por el Departamento de Seguridad Nacional y el FBI, lo que significa que la CIA y los militares también la compartirán. El gobierno puede decidir no dar la credencial, usando como pretexto que tienen evidencia secreta o cosas así en nombre de amenazas a la “seguridad nacional” o que no se ha entregado documentación “suficiente”.

Usando la legislación antiinmigrante, la larga tradición de

EUA de separar las leyes civiles de las criminales están siendo eliminadas, así también la división que separa a los civiles y su información personal de las agencias policíacas se elimina. Así como la división entre la aplicación de la ley local y federal, así como el rol de los militares. En su lugar tratan de implementar un sistema único controlado y comandado por la Oficina del Presidente, con sus departamentos federales y agencias policíacas. El derecho de participar en la vida civil, incluyendo trabajar, votar, obtener servicios médicos, solo se dará a aquellos que tienen el “merito” según el criterio determinado por el gobierno y las medidas que quiera tomar.

Esta vía de Guerra y fascismo no es ninguna solución. Los demócratas han mostrado, fuera de toda duda, siendo mayoría o minoría, que ellos están a favor de la guerra en el interior y en el exterior. La dirección a la que nos llevan los dirigentes está llena de grandes peligros, pero la oportunidad de impulsar un gobierno anti-guerra sí existe. Un gobierno anti-guerra que esté contra las guerras agresivas en el exterior, y por relaciones de respeto mutuo y beneficios para todos. Se requiere que se paguen reparaciones por todas las guerras y crímenes de EUA, incluyendo el crimen de la esclavitud. También que se cancelen todas las deudas y contribuir a resolver las necesidades de la humanidad a nivel mundial. Un gobierno anti-guerra en EUA necesariamente se daría a la tarea de defender los derechos de los inmigrantes y de todos los trabajadores. Eliminaría las leyes injustas y sentencias que se usan para encarcelar masivamente a los afroamericanos. Un gobierno anti-guerra sería prosocial, reconociendo y satisfaciendo las necesidades del pueblo.

Mucha gente esta reconociendo, discutiendo y demandando de las formas más variadas la implementación de nuevas medidas de éste tipo. Lo que se requiere es que trabajemos juntos por un gobierno anteguerra. Discutamos acerca de las elecciones de 2008 teniendo en mente esta necesidad. Continuemos fortaleciendo la resistencia defendiendo nuestros derechos y construyendo los mecanismos colectivos para empoderar al pueblo. Continuemos encontrando los caminos y los medios para afirmar el derecho del pueblo a gobernar y decidir. Ha llegado el tiempo de un gobierno anteguerra – trabajemos juntos hacia éste objetivo.

visítanos en internet
usmlo.org/Español

civil y la criminal, entre el estado federal, el local y el estatal para la aplicación de la ley. De esta forma, junto con el ataque brutal contra los inmigrantes y sus familias, un contenido clave de esta ley son las medidas para implementar un estado policiaco.

Medidas de un Estado Policiaco

La ley requiere específicamente el cumplir “metas” para lo que llaman “seguridad de la frontera”, para que se lleven a cabo, antes que otros elementos de la ley tales como el “programa de trabajo temporal”. Esas “metas” involucran a todos los trabajadores. También implementan la construcción de campos de detención masiva para 20,000 personas y el atacar más aún a las comunidades fronterizas con mayor militarización.

En particular, se dobla el número de patrullas fronterizas. La Agencia de Aduana e Migración (ICE por sus siglas en inglés) ya es en la actualidad el destacamento armado más grande del gobierno, después de los militares. El “Secure Fence Act” con su muro de la muerte, y el uso cada vez más intensivo de aviones que ya son conocidos por su uso para asesinatos en Irak, Yemen y otros lados, se debe implementar, antes de que se efectúe el programa para la servidumbre por contrato. Adicionalmente habrá “retenes” en puntos de carreteras y supercarreteras a todo lo largo de la frontera. Esto va a permitir al gobierno federal y a los militares para detener a cualquiera y usar esas carreteras públicas a su antojo, sin que exista evidencia alguna de cualquier crimen.

Puede ser que la medida más significativa de este estado policiaco sea la nueva identificación para los trabajadores que comenzará a operar a partir de octubre de 2008. Conocido como el “sistema de verificación de selección de empleados”, (EEVS por sus siglas en inglés) el gobierno va a determinar que documentación se requiere para la identificación y para decidir si un individuo es “seleccionado para trabajar”. Los empleadores deben presentar la información de las identificaciones al gobierno para que éste las apruebe. En la ley actual se pide que todos los trabajadores ciudadanos o no, tengan su pasaporte o su licencia de manejar. Y la licencia de manejar debe ajustarse a la REAL ID Act (identificación real) que ya está en la ley. Esto significa que deben tener una identificación biométrica (huella en el dedo o escaneo del ojo), y que para obtener la licencia, los individuos deben presentar ya sea su pasaporte o un acta de nacimiento original certificada. Los trabajadores inmigrantes tienen requerimientos adicionales.

Estos requisitos de identificación se hacen con el pretexto de evitar que trabajadores indocumentados trabajen. Sin embargo, se imponen los mismos requisitos a muchas familias, para “probar” que tienen derecho de recibir el Medicare (servicio médico) y los beneficios de Medicaid (ayuda médica). Se sabe que decenas de miles de ciudadanos y residentes documentados han sido excluidos del servicio médico, muchos de ellos son niños. Al imponer los mismos requisitos de identificación a todos los trabajadores, no hay duda de que muchos trabajadores, especialmente de las minorías nacionales, aquellos que están más empobrecidos y los que son ancianos y tienen beneficios para la tercera edad, serán tachados de “no seleccionados” simplemente por no poder reunir

la documentación que les piden. Además se vuelve un crimen que cualquiera, ciudadano o no, diga que tiene los requisitos para trabajar, si según los requisitos del gobierno, no lo son.

De esta forma, personas que no han cometido ningún crimen, ni violado leyes federales, van a estar fichadas en el centro de cómputo del FBI y el DHS (Departamento de Seguridad). Y mientras que no se considera un crimen que el gobierno cometa errores en la identificación de la gente, o equivocadamente los excluya de la selección de quienes pueden trabajar, es un crimen para el trabajador, que diga que llena los requisitos para trabajar si no los llena. Así que, si una ciudadana dice que llena los requisitos para trabajar, pero no puede cumplir con toda la documentación que le pide el gobierno, está cometiendo un crimen. Pero si el gobierno, como ya ha sucedido ampliamente en sus listas de quienes no pueden viajar o sus listas de terroristas, etiqueta erróneamente a alguien de no llenar los requisitos para trabajar, eso no es un crimen. La ley no provee de ningún mecanismo o recurso para que el trabajador se defienda de una falsa etiqueta.

La ley pone en práctica un mecanismo, según el cual el gobierno puede determinar arbitrariamente quien puede y quien no puede trabajar en cualquier lugar. Y dependiendo de las reformas, todos los trabajadores tienen que someterse o igual a “un profundo chequeo de sus antecedentes” que supuestamente está dirigido a los trabajadores indocumentados. Otro punto permite al Procurador General bloquear arbitrariamente la aprobación usando evidencia secreta, o argumentando “amenaza a la seguridad nacional” sin que el trabajador tenga algún recurso de defensa.

Reforzando este plan para criminalizar a todos los trabajadores, la ley autoriza y hace un llamado a las autoridades locales, estatales y de municipios y pueblos y a sus oficiales a aplicar la ley “investigar, apresar, arrestar, detener o transferir a custodia federal, incluyendo el transporte por el estado a los centros de detención, y apoya la aplicación de la ley y sus aspectos criminales de las leyes de inmigración de EUA” (Sección 240D). No está claro cuáles son las ofensas criminales - que actualmente son ofensas civiles no criminales - van a ser consideradas criminales. Pero es claro que el objetivo de la ley es confundir a las agencias no federales en una aplicación racista de la ley de inmigración. Actualmente solo los oficiales federales, como los de la migración (ICE), tienen la autoridad para aplicar la ley de inmigración.

Esta directiva de poner las fuerzas locales y estatales bajo control federal y usarlas como ejecutantes de leyes injustas y racistas debe verse como una reforma de ley abierta al debate. Esta enmienda extiende los requerimientos a los sistemas de salud y servicio social de las escuelas. Ellos también son convocados para determinar si un individuo requiere o no documentación.

Y van más allá, tomando medidas adicionales que eliminan la división entre los civiles no criminales y las agencias policíacas, incluyendo que entre las leyes criminales y civiles, están las que tratan de la “Información Biométrica”(sección 121) y el “Centro de Datos de la Información Nacional del Crimen”(sección 301). Para verificar que todos los trabajadores tienen el perfil para trabajar, los

Usando la inmigración para criminalizar • 4

3 • Usando la inmigración para criminalizar a los trabajadores

empresarios deben presentar la información de la identificación de los trabajadores al Secretario de Seguridad Nacional. De esta manera se está estableciendo la identificación nacional para el trabajador acompañada de identificadores biometricos para el centro de base de Seguridad Nacional (DHS). Y además la ley señala que los datos serán automáticamente compartidos con el FBI. La justificación es que se debe “asegurar una búsqueda de datos rápida”. Y dado que ya hay leyes que indican que los datos del FBI se comparten con la CIA y el Pentagono, es claro que cualquier distinción entre civiles, criminales y militares ha sido eliminada.

Estas medidas han sido diseñadas para imponer un sistema en el que el gobierno arbitrariamente determina si un individuo va a ser o no reconocido como un miembro de la sociedad, si se la va a permitir o no trabajar, votar, recibir beneficios, usar servicios hospitalarios y de salud, acudir a oficinas federales, etc. Los que no sean reconocidos, sean nacidos en EUA o no, sufrirán la muerte civil y se les despojará de cualquier participación en la sociedad civil. Pueden también ser encarcelados, detenidos o desaparecidos. Algunos trabajadores van a ser usados para espiar a sus compañeros trabajadores y a ser los que implementen esas medidas fascistas del gobierno, a otros les será permitido trabajar y los otros sin duda alguna serán enviados a campamentos de trabajo forzado. Así que un objetivo principal de esta iniciativa de ley, como la del “STRIVE Act” en la cámara de diputados, es para regular la fuerza de trabajo bajo el control del gobierno federal, dividir y enfrentar a los trabajadores y vengarse de ellos, usando criminalización y muerte civil.

Servidumbre por contrato.

La iniciativa de ley implemente un programa de “trabajadores temporales” de 400,000 trabajadores. Esos trabajadores tienen que tener un trabajo antes de ser admitidos, permanecer empleados por dos años y regresar a su país de origen durante un año. Entonces ellos pueden ser readmitidos otros dos años y otra vez regresar a su país, hasta por tres veces. Solo pueden ser admitidos si ya tienen un trabajo y pueden permanecer, solo si siguen empleados. Es un arreglo que hasta el New York Times ha admitido que es un “sistema de peonaje moderno”, de servidumbre por contrato, en el que el trabajador es obligado a permanecer empleado por un período establecido de tiempo y los salarios y condiciones de trabajo son establecidos por el empleador.

Los trabajadores no pueden traer miembros de su familia, a menos de que puedan comprobar que su familia ya tiene cubierto el servicio de salud y que el trabajador temporal puede solventar todas sus necesidades - lo que básicamente significa que la familia no puede venir. Además se da el caso de que una vez que la iniciativa de ley es aprobada, si cualquiera se le cacha cruzando la frontera sin autorización va a ser fichado, tomando sus huellas digitales y le será prohibido para siempre regresar.

Dada su naturaleza, este sistema bloquea la posible lucha y resistencia del trabajador por mejores condiciones de trabajo, dado que los patrones pueden despedirlos, hacerlos deportar y ser reemplazados por otros. El límite de 400,000 puede ser ajustado por el gobierno si quiere un número menor o mayor. De ésta forma

queda establecido que el gobierno puede disponer de un número ilimitado de trabajadores temporales, según sea la demanda de los monopolios.

Ciudadanía “Ganada”

La iniciativa de ley elabora también un “sistema de méritos” o de “ciudadanía ganada”. Esto, como lo pone el Presidente George W. Bush, es para darle documentos a los alrededor de 12 millones de indocumentados que hay en el país y hacerlo sin “amnistía y sin animosidad”. Pero de hecho, ellos también sufrirán castigo, así como sus familias. Las llamadas “visas Z” requiere un pago de \$5,000 dólares por individuo y \$11 000 por una familia de cuatro - pagos que significan para muchos medio año o más de salario. Además se requiere registrar y luego esperar al menos diez años, periodo en el que esas familias son susceptibles de ser deportadas.

Además establece un nuevo sistema por “mérito”, reminiscencia del viejo “examen de ciudadanía” que se exigía a los afro americanos registrados para votar. Fueron famosos por ser aprobados arbitrariamente y negados arbitrariamente. No hay nada en la ley que prevenga los mismos actos racistas, organizados por el gobierno contra los inmigrantes. El sistema de “méritos” da puntos, a criterio de la persona que aplica el examen. Los puntos se dan por cuestiones como habilidad para hablar inglés; nivel de escolaridad, con puntos extra por capacitación científica, matemáticas y tecnología; tener oferta de trabajo; experiencia laboral en los EUA; recomendación del empleador; lazos familiares.

Aún antes de enfrentar esta prueba arbitraria, los trabajadores indocumentados en el país deben ser checados en su historial, permanecer empleados, mantenerse “limpios” de un record criminal, cumplir los requisitos para recibir su credencial biométrica de identificación, y pagar \$1,000 dólares. Entonces pueden aplicar para la “visa Z”, sin ninguna garantía de recibirla, en cuyo caso serán deportados. Si ellos la reciben, después de esperar por lo menos 8 años, cada adulto debe pagar otros \$4000 dólares, terminar su dominio completo del inglés, y luego regresar a casa a su país. Luego ellos tienen que pasar el examen de “merito” para que sean permitidos de regreso en EUA y recibir su carta de residencia permanente. Por lo tanto, ellos pudieran pagar los \$5000 dólares, pagar para ir de regreso a su país con la esperanza de regresar y luego no recibir nada y ser excluidos de poder regresar a EUA.

El sistema de “méritos” se va a aplicar también a todos los nuevos inmigrantes. Se combina con cambios significativos a las visas que se otorgan comúnmente a los miembros de la familia. Una “familia” ahora será exclusivamente el marido, la esposa e hijos pequeños. Todos los demás son excluidos y no son reconocidos como miembros de la familia. Este ataque brutal no sólo afecta a quienes ya están en EUA que han dejado a sus familiares en su país, sino a nuevos inmigrantes que vienen a EUA con planes de permanecer e irse trayendo a su familia con el tiempo. El concepto arbitrario de ciudadanía “ganada” refleja una orientación del gobierno de que los individuos sólo valen como servidumbre contratada, con la imposición de los peores salarios y condiciones laborales. El gobierno, especialmente el gobierno de EUA, no tiene

Usando la inmigración para criminalizar • 5

I • Una Sociedad Segregada, Militarizada y Deshumanizada

Presidente Bush no toca ninguna de las cuestiones vitales de las propuestas del año pasado.

Como se ha explicado en diferentes análisis en los medios, este acuerdo no incluye ninguna perspectiva para la reunificación familiar. Esto significa que las familias que trabajan duro van a continuar sufriendo la terrible situación de estar divididas por las fronteras. No solo eso, sino que el acuerdo va a obligar a los trabajadores indocumentados a dejar el país si quieren obtener una visa. Este requisito, adicionalmente al cobro propuesto por la visa de \$5,000 dólares hace de ésta ley impracticable, inútil para millones de trabajadores indocumentados en éste país.

La Unión de Trabajadores Inmigrantes piensa que este acuerdo es completamente inferior y un paso para atrás, de los intentos durante el año pasado por hacer una reforma migratoria más comprensiva. (ver Ley Hegel-Martínez).

Sin embargo ésta propuesta, sirve a los propósitos de los que vislumbran el futuro de éste país como el de una sociedad segregada, militarizada y deshumanizada. A cambio de cerrar el camino para la legalización, la mayor parte de la iniciativa de ley lleva una agenda anti-inmigrante y ultra-agresiva. Por ejemplo da prioridad a la militarización de la frontera y la intensificación del clima antiinmigrante al presionar más a los empleadoras para que no contraten trabajadores indocumentados.

Aún más, militarizando el problema, la propuesta da prioridad a la construcción de miles de cárceles para inmigrantes (con más de 20,000 camas), especialmente a lo largo de la frontera, y prescribe un rol mayor para la implementación local de la ley, para que las

agencias locales interpreten la ley, mientras que las principales causas de la inmigración no se tratan a nivel federal. Esto lleva a la criminalización sin fin que va a destruir a las comunidades e incrementar el racismo.

El Congreso sigue legislando para unos pocos, mientras que miles de personas en la calle, con un tremendo apoyo de la ciudadanía de EUA, apoya medidas migratorias que ayuden a resolver las necesidades reales de millones de familias en éste país que viven como ciudadanos de segunda clase.

La realidad es que el problema no va a desaparecer hasta que sea solucionado. En primer lugar, la economía de EUA no puede solventar la pérdida del 7 a 10 por ciento de su fuerza laboral. Segundo, no es posible que el otorgar un millón de visas de dos años atadas a la promesa de más represión sea una solución viable para nadie. Probablemente este acuerdo va a llevar a un resultado: a la violación masiva de los derechos humanos de éste nuevo siglo.

Si se aprueba, entre 8 y 12 millones de personas van a hundirse más profundamente en la clandestinidad, bajo una mayor persecución policíaca. Al mismo tiempo, los empresarios van a contratar a más trabajadores pagándoles en efectivo para evadir los nuevos requisitos. En resumen, esta ley va a colocar a éste país varios siglos atrás en la historia. Millones de personas van a vivir en condiciones de vida y laborales inhumanas. Ya diferentes redes nacionales a favor de los inmigrantes se han reunido y decidido como responder a lo que ya se ve como el más violento ataque contra la fuerza laboral inmigrante en los últimos 10 años.

Contacta: www.uniondetrabajadores.org

4 • Usando la inmigración para criminalizar a los trabajadores

responsabilidad social - hacia los trabajadores y sus familias al interior del país o aquellos que están en el extranjero. Forzandolos de salir de su país natal como resultado directo de las políticas que dicta Washington, y de su dominación que empobrece y provoca la ruina de los países como México, el resto de América Latina, Asia y Africa. Para el gobierno no existe la sociedad, no hay humanidad, ni responsabilidad social. Sólo existe el Imperio de EUA y satisfacer sus necesidades para tener cada vez más mano de obra barata y controlada y para lograr ésto se incrementa la criminalización, detención y encarcelamiento de la población civil.

Siendo constituyente con el proyecto de construcción imperial y el afán de guerra, la iniciativa incluye también la "Dream act", que exige un gran número de jóvenes indocumentados que hagan servicio un tiempo en el ejército para asegurar que se les documente, de otra forma enfrentarán la deportación (ver VOR del 21 de Marzo de 2007).

Rechazo a reconocer todas las lenguas en plan de igualdad

La iniciativa de ley del senado amenaza además los requisitos actuales para el uso de lenguas distintas al inglés en la corte y en las escuelas. Declara que, "A menos que sea autorizado o previsto por la ley, ninguna persona tiene el derecho, la capacidad o la demanda de que el gobierno de EUA o sus oficiales o sus representantes, se comuniquen, conduzcan o den servicios o materiales en ninguna otra lengua que no sea el inglés". Mientras

que la iniciativa incluye el contenido de que "a menos de que esté autorizado o previsto por la ley", el resto de lo que dice abre las puertas a los esfuerzos para eliminar el inglés como segunda lengua en cursos y ESL maestros en las escuelas públicas, así como requerir materiales en otras lenguas. En la corte ésto implica eliminar o vulnerar la práctica existente de tener traductores y documentos de la corte en la lengua del acusado. No hay ninguna necesidad de que la ley declare el inglés como lengua del país, del mismo modo que lo hacen las demandas comerciales. El objetivo de ésta porción de la ley es fomentar la visión racista y chovinista del gobierno hacia otras lenguas y culturas, negar la necesidad moderna de los gobiernos de reconocer todas las lenguas y culturas equitativamente y apoyarlas para que florezcan. También proporciona una base legal para eliminar los pocos programas que existen actualmente para ayudar a las personas a tener el inglés como segunda lengua.

La iniciativa del senado es un ataque criminal contra los inmigrantes y todos los trabajadores y sus familias. A la vez se usa para promover un ataque en las normas del Congreso para desarrollar iniciativas de ley, que supuestamente debían haber sido discutidas en debates públicos y revisado en comités para su desarrollo. Esta iniciativa de ley se realizó a puertas cerradas, dirigido por la Casa Blanca, con un selecto grupo de senadores. Esto también es una indicación de la naturaleza antidemocrática y facista de esta iniciativa de ley.

por EUA han matado a más de 40 palestinos.

Hamas es la organización que ganó la mayoría en las elecciones nacionales en Palestina en enero. Además es la fuerza principal en la resistencia y la lucha de los palestinos para alcanzar su independencia y establecer un Estado. El ministro de defensa israelí, justificando los arrestos, bombardeos, dejó claro que no están cometiendo crímenes sino una venganza contra los palestinos. “El arresto de líderes de Hamas –dijo– es para mandar un mensaje, para que los palestinos desistan de la resistencia. Los EUA y Israel intervienen abiertamente en Palestina tratando de imponer un gobierno a su gusto. Esos gangsters han desatado una venganza brutal contra los palestinos por atreverse a elegir a la gente que ellos quieren. Esto incluye el tratar de bloquear todos los fondos del extranjero que tratan de entrar a Palestina, y crear condiciones para que la economía y el gobierno no puedan funcionar. Han hecho de todo para matar de



hambre a los palestinos. Y ahora le han dado luz verde a Israel para bombardear Gaza. ¡No debemos permitir esos crímenes! Ya es tiempo que en todo Estados Unidos todos nos unamos con

los pueblos del mundo demandando el fin de los crímenes de EUA-Israel, empezando con la terminación inmediata de Palestina y el reconocimiento de su derecho a la autodeterminación y la soberanía estatal.

Terminar con la ocupación es la llave para la paz en la región y es EUA quien rápidamente ha de actuar para hacer esto una realidad. Puede terminar de inmediato con todo el financiamiento y el apoyo político y económico a Israel. Puede introducir una resolución

en el Consejo de Seguridad de la ONU exigiendo a Israel que se someta a todas las resoluciones de la ONU que existen especialmente la 194 sobre el Derecho al Retorno y todas las que hay sobre finalizar la ocupación y que Israel pague por sus crímenes. EUA ha estado vetando todas estas resoluciones, y cualquier otra acción que los haga directamente responsables del genocidio. Ahora es el momento de pedirle cuentas al gobierno de EUA y demandar que impulse una resolución para poner fin a la ocupación ya y parar todo el financiamiento y apoyo político y militar a Israel.

A Luchar por un Gobierno Anti-Guerra.

PROGRAMA

La Organización Marxista Leninista de los Estados Unidos presenta las siguientes propuestas para la discusión de un programa para un Gobierno Antigüerra.

- 1) Poner fuera de la ley cualquier intervención de EUA en guerras de agresión y el uso de la fuerza para la solución de conflictos entre naciones y pueblos;
- 2) Que no haya tropas de EUA en el extranjero.
- 3) Cancelar las deudas de todos los países de Asia, Africa y Latinoamerica.
- 4) Pagar indemnizaciones inmediatamente por todos los crímenes de la esclavitud y los crímenes del gobierno de EUA, presentes y pasados; y
- 5) Terminar con todo apoyo a Israel y actuar para finalizar la ocupación de Palestina inmediatamente comenzando con la retirada a las fronteras de 1967.

*¡Todos a Apoyar la Resistencia!
¡Defendamos la Causa Justa de los Palestinos
por su Independencia y Soberanía Estatal!*

